地味なカリスマお母さん

九州の田舎で育ったお母さんは、運動神けいバツグンで、美なりで、コーヒーの香りをクンクンかぎながら一しょにおしゃなりで、コーヒーの香りをクンクンかぎながら一しょにおしゃかけの私のお世話はなかなかつかれるらしく、これが最高のごかけの私のお世話はなかなかつかれるらしく、これが最高のごかけの私のお世話はなかなかつかれるらしく、これが最高のごかけの私のお世話はなかなかつかれるらしく、これが最高のごれのお母さんの一日の楽しみは、コップ一ばいのキャラメルマ私のお母さんの一日の楽しみは、運動神けいバツグンで、美

と伝えると、 ととほけたり、私がお母さんのおならの音を聞いたことがない「 わすれたっちゃんねー。」 私が年を聞くと 人で、英語が得意なカリスマみたいな人です。けれど、家では、

から。

落ちこんでいると、そっとだきしめてこう言いました。私が七才のころのことです。お友達と少しいやな事があってから、ドキッとする話を聞いた事がありました。と言ってフフフッと笑ったりします。ある日、そんなお母さん

「 おならをしない星からやって来たのかもしれん。」

んが、私と同じ年くらいの時に一年間もいじめにあっていたな私はビックリしました。まさか、いつもこんなに明るいお母さあるとよ。」 お母さんね、実は四年生の時に一年間いじめにあったことが

いっ。 の人の気持ちや、大切な人達のそんざいに気付くことができた と思えていること、なぜなら、その経験のおかげで、色々な立場 でも大切なお友達だということ、今はいじめにあって良かった お母さんを助けてくれるお友達がいたこと、そのお友達とは今 やおじいちゃんが全力で守ってくれたこと、クラスに一人だけれました。その一年間はとても辛かったけれど、おばあちゃんれました。その一年間はとても辛かったけれど、おばあちゃん んて信じられなかったからです。そして、こんな事も教えてく

という言葉を聞いて、もう一つの夢だった国際線のCAさんに「 夢があるなら、どうか健康な内にちょうせんしてね。」のお話はとてもき重で、ある若いかん者さんのかんごしさんになりました。 病気とたたかっているかん者さんかんごしさんになりました。 病気とたたかっているかん者さん

写真を見ては、 今はちょっぴり太った、地味なお母さん。若いころの自分のなることにしたのだそうです。

飲んでいます。 飲んでいます。

いかんいかん、やせんとね!」

を笑わせてくれてありがとう。 大好きなお母さん、最近反こうしてごめんね。いつも私や妹